

Chère Famille, Chers Amis, Chers Compagnons de route, j'ai pris congé de vous en ce 11 décembre 2015. J'aurais volontiers prolongé un peu mon chemin, mais la santé en a voulu autrement. Merci de m'avoir tant donné et à bientôt.

Myriam COPPEX

Un moment passé ensemble dans l'intimité aura lieu le vendredi 18 décembre dans l'après-midi.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé

à la Fondation Enfants Papillons, à Sion, IBAN CH47 0076 5001 0073 2440 0.

Nos remerciements sincères à EXIT.

Les familles **Coppex** et **Bühler**,
ainsi que les familles parentes et amies.

Cet avis tient lieu de faire-part.

